



CH-6061 Sarnen, Postfach, Kantonsrat

An die Mitglieder des Kantonsrats

Referenz/Aktenzeichen: KR
Unser Zeichen: hug

Sarnen, 15. September 2022

Genehmigung des vorzeitigen Rücktritts von Obergerichtspräsident Andreas Jenny

Sehr geehrte Damen und Herren Kantonsräte

Mit Schreiben vom 21. Juli 2022 hat Dr. Andreas Jenny, Sachseln, auf den 31. August 2023 seinen Rücktritt als Präsident des Obergerichts mit seinen beiden Abteilungen Obergericht und Verwaltungsgericht eingereicht. Er wird zu diesem Zeitpunkt sein 63. Lebensjahr vollendet und während mehr als 28 Jahre als Gerichtspräsident von Obwalden gewirkt haben.

Andreas Jenny ist gewählt für die Amtsdauer 2020 bis 2024. Nach Art. 35a des Abstimmungsgesetzes (AG; GDB 122.1) ist für die Genehmigung eines vorzeitigen Rücktritts eines Behördenmitglieds während des Amtsjahres der Kantonsrat zuständig.

Die Ratsleitung beantragt dem Kantonsrat den vorzeitigen Rücktritt von Andreas Jenny, Sachseln, als Präsident des Obergerichts mit seinen beiden Abteilungen Obergericht und Verwaltungsgericht auf den 31. August 2023 zu bewilligen.

Freundliche Grüsse

Im Namen der Ratsleitung

Regula Gerig-Bucher
Ratspräsidentin

Beat Hug
Ratssekretär